



のびのび 遊び
わくわく 気づき
心 ぽかぽか
二の宮幼稚園

えんだより



令和5年(2023年)11月2日発行 つくば市立二の宮幼稚園 つくば市二の宮4丁目9番地3

連日、二の宮小学校の運動会の練習を参観しに行きました。開会式①1年生の開会の言葉②応援合戦(紅組によるエール～白組によるエール～紅白ごとにウェーブ)等を見せてもらいました。約600人近い沢山の児童が広いグラウンドに集まり、全体活動をする様は、幼稚園児にとって今年度2度目(1度目は夏祭りパレードの時に体育館に集まりました。)です。大声での応援合戦は迫力満点で、幼稚園児も一緒にフレーフレーをしました。また、紅白全体でのウェーブは、大人数ならではの迫力に驚き、「早く1年生になりたいなあ…」「1年生になるのがドキドキちゃう！」などのつぶやきが聞かれました。



生活発表会に向けて、着々と準備中!全体練習も、役割ごとに一通りの練習を終え、配役・楽器のパートも決定し、和やかに練習が進められています。同時に、登園すると、大道具や小道具づくりを普段の保育の中に取り入れ、計画的に進行しています。一つ一つが新しい活動であり、「楽しいなあ!」という声が聞かれます。大道具小道具とも大体半分ほど完成してきます。環境が整ってくると、俄然とやる気が出てくるようで、発表練習にもさらに熱が入ってきます。今後は楽しみですね。



もりのおふろ 背景づくり

野菜の学校 秋バージョン